

ABSTRAK

PERAN KEPOLISIAN DALAM FAKTOR PENGHAMBAT PENANGANAN TINDAK PIDANA PEREDARAN NARKOTIKA DI KEPOLISIAN RESORT KOTA METRO

Oleh

Muhamad Risky Akbar

Dalam hal pencegahan dan pemberantasan narkoba, Polri memimpin. Padahal, Polri telah menetapkan narkoba sebagai kasus yang memerlukan perhatian serius atau mendesak. Kata "narkotika" berasal dari kata terkait obat "narkotika" dalam bahasa Inggris. Narkotika umumnya dapat mengubah kesadaran (anestetik) dan mengurangi atau bahkan menghilangkan rasa sakit sama sekali

Masalah dalam perjanjian ini adalah bagaimana polisi resor metro menerapkan undang-undang terhadap kejahatan narkoba dan hambatan apa yang ada bagi polisi untuk secara efektif menangani kejahatan perdagangan narkoba di polisi resor kota metro.

Yang dimaksud dengan "pendekatan penelitian" adalah pendekatan yuridis empiris yang mereka gunakan dalam penyelidikannya. Jika relevan, penelitian berbasis lapangan yang mempertimbangkan persyaratan hukum yang relevan dan pengalaman orang-orang nyata dapat ditemukan, seperti halnya dengan narkoba berdasarkan UU No. 35 Tahun 2009.

Pertimbangan ekonomi, keingintahuan/percobaan, dan variabel lingkungan semuanya telah diidentifikasi sebagai kontributor meningkatnya kriminalitas terkait narkoba. Jadi, upaya Polri untuk menghentikan penggunaan narkoba terhambat oleh kurangnya sumber daya, dukungan dari masyarakat, dan aparat penegak hukum. Selain itu, upaya Polda Metro Jaya dalam memberantas peredaran narkotika bersifat preventif, meliputi penyuluhan dan kemitraan masyarakat dengan pemerintah jalur peredaran narkotika, dan represif, yang dimaksudkan sebagai tindakan penjatuhan sanksi pidana terhadap masyarakat dengan menindak mereka yang bertanggung jawab, melakukan operasi penyergapan dan pemberantasan di TKP, menangkap tersangka, dan berinvestasi dalam program pemolisian masyarakat.

Penelitian ini menyarankan agar penyuluhan pada seluruh lapisan masyarakat tentang pentingnya dan bahaya penggunaan narkotika merupakan salah satu solusi dari permasalahan penyalahgunaan narkotika di Indonesia, dan agar peran Polres Metro dalam program hukum pemberantasan tindak pidana narkotika perlu ditingkatkan. Masyarakat dan lingkungan perlu membatasi juga pencegahan penyebaran narkotika agar tercipta lingkungan yang sehat dan terhindar dari narkotika.

Kata Kunci : *Peran Kepolisian ,Hambatan ,jenis narkotika, Penyalagunaan Narkotika.*